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ATA N° 025/2023 
 

Aos três (03) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três (2023), nas dependências da Câmara 
Municipal de Vereadores, foi realizada a vigésima quinta (25ª) Reunião Ordinária da Terceira 
Sessão Legislativa – Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes os 
seguintes vereadores: Altair Paulo Brandt, Delmo Rempel, Erlane Lauri Schulz, Flávio Becker, 
Guilherme Samuel Hickmann, Ivan Luis Henz, Mário Antônio Cândido, Nelcí Ariotti Maffi e Tiago 
André Ariotti. Após verificada a presença do número regimental, o Senhor Presidente, Ivan Luis 
Henz, abriu os trabalhos em nome de Deus, saudando colegas Vereadores e demais presentes. Foi 
realizado um minuto de silêncio em respeito ao falecimento do Sr. Odécio Brandt e da Sra. Norma 
Cecília Schmitt e do Sr. Clécio Pedro Lenhardt. Solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de uma 
mensagem e após pediu para que o Vice- secretário fizesse a da Ata N° 024/2023. ATA Nº 
024/2023 da Sessão Ordinária, realizada em vinte e sete (27) de julho de dois mil e vinte três 
(2023), foi aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 025/2023, o 
Presidente Ivan Luis Henz, falou do Projeto de Lei N° 037, projeto importante, onde 30mil serão 
destinados a compra dos vestidos novos das Soberanas, pessoas que representam nosso 
Município fora do contexto municipal, e em especial a complementação do acesso asfáltico na Rua 
7 de setembro, e que também vem agregar uma verba destinada pelo deputado Alceu Moreira. E 
no Projeto de Lei N° 038, temos mais uma emenda do deputado Heitor Schuch para aquisição de 
um trator, que irá contribuir nos serviços prestados pela Secretaria da Agricultura, e a aquisição do 
veículo para a Educação algo que se faz necessário. ORDEM DO DIA: OFÍCIO DO GAB. N° 072/2023 
- Encaminha PROJETO DE LEI Nº 037/2023 e PROJETO DE LEI Nº 038/2023. PROJETO DE LEI Nº 
037/2023 – Autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos Suplementares no orçamento municipal 
vigente, no valor total de R$ 530.000,00 e indica recursos para sua cobertura. Aprovado por 
unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 038/2023 - Autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos Especiais 
no orçamento municipal vigente, no valor total de R$ 368.750,00 e indica recursos para sua 
cobertura. Aprovado por unanimidade EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Tiago André Ariotti, saudou 
Senhor Presidente, colegas vereadores, assessores, demais presentes e aos que acompanham pela 
página do Facebook. Falou sobre o Projeto N° 038, sobre a emenda recebida de 238 mil reais do 
deputado Heitor Schuch, agradeceu pela parceria todos os anos, emendas essas destinadas as 
diversas áreas como Educação, Saúde e Segurança. Falou que esse ano optaram em comprar um 
trator para a Secretaria da Agricultura e assim atender melhor os agricultores. Sobre o Projeto de 
Lei N° 037, referente aos 500mil do recurso livre, da pavimentação da Rua 7 de setembro, 
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considera muito importante, pois onde passa um acesso asfáltico, passa o progresso do Município. 
E sobre isso sugeriu ao Executivo avaliar uma futura pavimentação nas Ruas Borges de Medeiros e 
na Rua 20 de Setembro, localizadas no centro da cidade. Solicitou também que a Secretaria de 
Obras verificasse a situação de um terreno perto das casas populares, próximo a casa do Sr. Décio 
Franck, pois a vegetação no terreno está bastante alta, e uma árvore enorme que fica perto das 
casas, e os moradores estão preocupados com isso, falou que esteve no local e realmente a 
situação é perigosa. E já que existe à Lei, que o proprietário do terreno é responsável pelas 
roçadas e limpeza no centro da cidade, solicitou que a Secretaria de Obras, entrasse em contato 
com o mesmo. Parabenizou os campeões do Campeonato Municipal de Futsal e todas Equipes que 
participaram do campeonato, onde esse ano o futebol contou com jogadores de alto nível e um 
grande público prestigiando. Nada mais havendo a constar o Senhor Presidente após convocar a 
próxima sessão, para o dia dez (10) de agosto, quinta-feira, encerrou os trabalhos invocando a 
proteção de Deus. E para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e o Senhor Secretário da Mesa. 
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